

Fachschaftsrat der Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg

Sitzungsprotokoll

vom 12.10.2022

Beginn der Sitzung: 17:30

Sitzungsleitung: Katharina Graf

Ende der Sitzung: 20:22

Protokoll: Julius Kley

Beschlüsse: von 68/22 bis 69/22

Anwesenheit

Stimmberechtigte Mitglieder:

Olivia Wachtel, Robin Kürbis, Julius Kley, Konstantin Bredenfeld

Beauftragte, Referenten, Kooptierte Mitglieder:

*Katharina Graf, Lena Fischer, Arian Sindram, Florian Wein, Erik Harms, Tim Gräber,
Felix Kolodziej Joachim Wanke, Robin Stolz, Pia Kemnitz, Fabian Henry Balkon,
Hilmar Leyhaus, Max Käbisch, Kilian Knoppe*

Gäste:

Karl Klix, Willi Konrad, Max Weitzel

Tagesordnung

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung	3
TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung	3
TOP 3: Projektförderung	3
3.1 Robo-Cup	3
TOP 4: Aus der Hochschule	3
4.1 FakRa	3
4.2 TreffFa, alt	3
4.3 TreffFa, neu	4
TOP 5: Aus dem Fachschaftsrat	4
5.1 Nachbesprechung E-Woche	4
5.1.1 Erstitüten	4
5.1.2 Mentoring	4
5.1.3 Begrüßung und Einteilung	4
5.1.4 Stadtrally	5
5.1.5 Grillen	5
5.1.6 Campus-Safari	5
5.1.7 Kneipentour	5
5.1.8 FEIT-Night	5
5.1.9 Katerfrühstück, Lötkurs und Stundenplanerstellung	6
5.1.10 Flukyball-Turnier	6
5.1.11 Resteverwertung	6
5.2 Resortverteilung	6
5.3 FaRa-Wiki	6
5.4 Sprechzeiten	6
5.5 Aufräumen Büro/Keller/Pfand	7
TOP 6: Veranstaltungen	7
6.1 OvGU-Pride	7
6.2 Spieleabend	7
6.3 Mensa-Party	7
6.4 KOMET	7
6.5 Campus-Talk	7
6.6 Exkursionen	8
6.6.1 ifak	8
6.6.2 Streicher Anlagenbau	8
6.6.3 Adventskalender	8
TOP 7: Ankündigungen	8
TOP 8: Nächste Sitzung	8

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung

- Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
- Es werden folgende Änderungen zur vorliegende Tagesordnung vorgeschlagen:
 - Exkursion Streicher

Beschluss 68/22

Beschlussgegenstand: Die Tagesordnung wird abgestimmt.

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

- Das Protokoll der letzten Sitzung lag rechtzeitig vor.
- Es werden keine Änderungen vorgeschlagen.
- Das Protokoll der letzten Sitzung wird zur Abstimmung gestellt.

Beschluss 69/22

Beschlussgegenstand: Das Protokoll der Sitzung vom 28.09.2022 wird —.

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 3: Projektförderung

3.1 Robo-Cup

- Nachfrage bezüglich Überweisung
- Robin K. bespricht das mit Konsti B.

TOP 4: Aus der Hochschule

4.1 FakRa

- 1965 Immatrikulationen in der gesamten Uni
- Wissenschaftshafen soll "belebt" werden mit Wohnraum und weiterer Forschung
- neue Vertiefungsrichtung für MSE
- Abmeldungsfrist für Klausuren wird für neue Studis auf 3 Tage vor der Klausur verlängert, Rest 7 Tage

4.2 TreffFa, alt

- E-Woche

- Poststelle
- Problematik mit Teilauto: StuRa bezahlt nicht mehr für FaRa's, wurde aber mit keinem kommuniziert
- FaRa's sollen nun Rechnungen erhalten

4.3 TreffFa, neu

- wird von FaRa FEIT organisiert
- 24.10.2022, 17 Uhr
- Konferenzraum im STIMULATE soll gemietet werden
- Kathi G. kümmert sich drum

TOP 5: Aus dem Fachschaftsrat

5.1 Nachbesprechung E-Woche

5.1.1 Erstitüten

- Tüten hatten sehr viel (guten) Inhalt
- Hanf-Radler oder generell Getränke sollten in die Tüte mit rein
- mehr FaRa Sticker/Merch
- alkoholische und nicht-alkoholische Tüten
- die Nachfrage dafür rechtfertigt jedoch nicht den Aufwand

5.1.2 Mentoring

- zwei Veranstaltungen mit ähnlichem Inhalt wurden als überflüssig angesehen
- zu viele Mentoren
- Teilweise wurden Stationen übersprungen, sich nicht an den Zeitplan gehalten, Erstis nicht richtig informiert
- einige Mentoren und Helfer waren nur zum saufen dabei
- TreffFa TO: Wie wählt ihr eure Mentoren aus?

5.1.3 Begrüßung und Einteilung

- Lösung zum Aufhängen des Banners
- Studiengangsgemischte Gruppen sind gut angekommen
- Mischung aus Nationals und Internationals teils schwierig für Mentoren
- Erstis waren zum großen Teil zufrieden mit den Gruppen
- einzelne Erstis hätten sich mehr Durchmischung mit anderen Gruppen gewünscht
- Spiele auf dem Mensa Vorplatz ist zu chaotisch

- nächstes Jahr an einem sonnigen Ort mit weniger Fußverkehr

5.1.4 Stadtrally

- am Anfang ist es sehr awkward mit den Erstis
- Stadtrally hätte früher anfangen können, zu viel Zeit davor
- war besser organisiert als in den vorherigen Jahren
- Laufzettel waren unübersichtlich (Start schlecht markiert)
- alkoholfreie Alternativen zu Shots sind gewünscht
- Externe Vereine sollten ihre Stationen besser kennzeichnen

5.1.5 Grillen

- schlechte Organisation des Grills und des Getränkestand

5.1.6 Campus-Safari

- Studenten bilden Schüler bedanken sich bei allen Ersti-Gruppen, da sie ihnen ein gutes Gefühl gegeben haben
- Stand von Studenten bilden Schüler kam auch bei Erstis gut an
- grobe Zeitvorgabe für Stationen wäre praktisch für die Stationsbetreuer
- Aufgaben innerhalb des FaRa's müssen besser verteilt werden, wenn auch Stationen betreut werden müssen

5.1.7 Kneipentour

- Kneipen waren informiert, Infos wurden teils aber nicht an Bar-Staff weitergeleitet
- Bar-Staff teils unfreundlich zu Gruppen, Special zurückgezogen
- Helferaufteilung in den Bars war suboptimal
- Transferzeit und - für manchen Gruppen - Zeit in den Bars war zu lang, da Service zu gut war
- Zeitplan wurde von vielen nicht richtig verstanden
- Downtown-Party ist sehr gut angekommen

5.1.8 FEIT-Night

- Aufbau muss besser geplant werden
- Shotgläserverbrauch war chaotisch
- mehr Schnaps wird benötigt
- Sicherheitsleute sollten angeheuert werden
- FEIT-Night war zu groß dafür, dass es "nur" ein Vortrinken war
- Aufbau war zu weitläufig, dadurch wirkte es leer

- Viele Profs und Mitarbeiter waren anwesend

5.1.9 Katerfrühstück, Lötkurs und Stundenplanerstellung

- Hilfe durch IEEE und Netz39 war sehr willkommen
- Essen und Getränke waren zu gering kalkuliert
- Lötsets müssen nachbestellt werden
- Mentorendefizit bei der Stundenplanerstellung
- Stundenplanerstellung sollte nächstes Jahr in Studiengängen durchgeführt werden

5.1.10 Flukyball-Turnier

- Gruppen aus Pro-Spielern sollten nicht teilnehmen dürfen

5.1.11 Resteverwertung

- IEEE kauft uns Grillgut aus der E-Woche zum Einkaufspreis ab

5.2 Resortverteilung

- Konsti B.: Finanzen, Projektförderung
- Julius: Interne Kommunikation, Inventar
- Olivia: Öffentlichkeitsarbeit
- Erik: Weiterbildung
- Joachim: FSQB
- Max: Exkursionen
- Hilmar: Technik/Software
- Erstsemesterbetreuung bleibt zunächst vakant

5.3 FaRa-Wiki

- Wir bezahlen für das Wiki Geld (oder nur für den Server?)
- kein FaRa benutzt das mehr

5.4 Sprechzeiten

- Montag 11-13: Julius, Felix
- Dienstag 13-15: Fabian, Hilmar
- Mittwoch 13-15: Kathi G.
- Donnerstag 11-13: Olivia Wachtel

- Personen ohne Transponder, die eine Sprechzeit übernehmen, bekommen schnellstmöglich einen vom ISD

5.5 Aufräumen Büro/Keller/Pfand

- Keller und Büro sind unsortiert
- jemand muss aufräumen, Inventarliste erstellen und Pfand wegbringen
- Fabian, Hilmar, Karl, Willi, Max, Felix, Joachim, Julius kümmern sich drum

TOP 6: Veranstaltungen

6.1 OvGU-Pride

- FaRa hat einen Stand auf der Wiese vor G16
- FaRa hat Losverkauf
- Preise sind alter Merch und Schnaps

6.2 Spieleabend

- FMA möchte mit uns am 1.12. einen Spieleabend machen
- Vorschlag stößt auf große Resonanz
- Arian ist Referatsleiter für Spieleabende

6.3 Mensa-Party

- findet am 13.01.2023 statt
- interessierte Helfer sollen sich melden

6.4 KOMET

- Kathi G., Kathi B. und Hilmar fahren zur KOMET
- Immatrikulationszahlen im Vergleich
- Veranstaltungen, insbesondere fachlich (Exkursionen)

6.5 Campus-Talk

- 25.10.2022, 18 Uhr am Humanercampus
- Diskussion aus Studierenden mit Politikern von mehreren Parteien
- Meinungen und Lösungsansätze zum Thema "Arbeitskräftemangel"

6.6 Exkursionen

6.6.1 ifak

- Exkursion am 21.10.2022, 11 Uhr für 20 Personen
- 1,5h Dauer
- Tim macht Werbung auf Instagram

6.6.2 Streicher Anlagenbau

- Fahrtkosten müssen geklärt werden, da Streicher in Gommern sitzt
- Hilmar setzt sich mit Frau Magdowski in Verbindung

6.6.3 Adventskalender

- es gibt große Zustimmung den Adventskalender erneut durchzuführen
- Lena erstellt eine WhatsApp Gruppe zur Adventskalender-Orga

TOP 7: Ankündigungen

TOP 8: Nächste Sitzung

- Es wird der Termin für die nächste Sitzung festgelegt.

Termin: 26.10.2022 um 17:00 Uhr

Sitzungsleiter: Konstantin Bredenfeld

Protokollführer: Robin Kürbis

Vorschläge zur Tagesordnung:

Die Richtigkeit und Vollständigkeit des Protokolls und der gefassten Beschlüsse wird von zwei Sprechern bestätigt.

Datum:
